

**zu TOP .....**

Mainz, 24.01.2014

## **Anfrage 0937/2013 zur Sitzung am 12.06.2013**

### **Flüchtlingsunterkünfte in der Stadt Mainz (CDU)**

Bereits seit einiger Zeit steigt die Zahl der Menschen, die einen Antrag auf Asyl stellen. Auch aufgrund der erfolgten Anhebungsquote auf fünf Prozent wird sich diese Tendenz weiter verstärken. Bisher gibt es in der Stadt Mainz drei Gemeinschaftsunterkünfte für Flüchtlinge. Diese befinden sich in der Bretzenheimer Straße, in der Alten Ziegelei und in der Ludwigsburger Straße. Laut Verwaltung sind jedoch die Kapazitäten der drei Unterkünfte in kurzer Zeit ausgeschöpft. Deshalb wird eine weitere Unterkunft im Stadtgebiet benötigt. Als einzige neue Unterbringungsmöglichkeit wird bisher das ehemalige Hotel Waldhorn in Gonsenheim genannt.

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

1. Welche konkreten weiteren Standorte im Stadtgebiet wurden von der Verwaltung geprüft? Warum kommen diese nicht als weitere Option in Frage?
2. Wurden von Seiten der Verwaltung auch städtische Immobilien in Betracht gezogen? Wenn ja, welche? Wenn nein, warum nicht?
3. Wie beurteilt die Verwaltung die Unterbringungssituation im ehemaligen Hotel Waldhorn?
4. Wie sieht bei dieser Thematik das langfristige Konzept der Verwaltung aus?

Hannsgeorg Schönig  
Fraktionsvorsitzender